

# La Unidad VioGen atiende actualmente a 51 mujeres víctimas de malos tratos

Los agentes de la Policía Local pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional

Local de Fuengirola está atendien-

La Unidad VioGen de la Policía mas de malos tratos. Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen do actualmente a 51 mujeres vícti- a la víctima de violencia de género

protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional.

Desde la Jefatura local se recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016.

Fuengirola conmemora el 25 de noviembre con un amplio programa de actividades y acciones de sensibilización





Junto Policía Local - Benalmádena

647 234 766



todos los días



En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



### ASEGURA QUE FUE EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO QUIEN COLOCÓ A KOLDO JUNTO A ÁBALOS EN TRANSPORTES

# Aldama asegura al juez que Sánchez le dijo que le tenían "informado" de sus gestiones y le dio las gracias

El presunto conseguidor del 'caso Koldo', Víctor de Aldama, apuntó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en su declaración voluntaria en la Audiencia Nacional. Aseguró que la foto que se hicieron juntos no fue casual, sino que el propio Sánchez se la pidió a modo de agradecimiento por unas gestiones que había realizado en México y manifestó que el jefe del Ejecutivo le dijo que le tenían "informado" de sus gestiones, según confirman fuentes jurídicas a Europa Press.

De Aldama relató al juez Ismael Moreno que el Gobierno tuvo conocimiento a través de empresas españolas de que se iba a licitar un contrato ferroviario "muy importante" en México. Según dijo, Koldo García --en ese momento asesor del entonces ministro de Transportes, José Luis Ábalos-- sabía que él era "agregado comercial" en ese país y le pidió "ayuda" para que intentara conseguir el contrato del "tren maya".

En el marco de su declaración, que empezó a las 10.00 horas, el empresario señaló que en dichas negociaciones se prescindió del embajador y del Ministerio de Exteriores y dejaron el asunto en sus manos. Según apuntó, su gestión en México fue "un éxito", pero el embajador se habría molestado porque todo se llevó a cabo en una especie de "agenda paralela" a la oficial.

### Embajador en México

El empresario precisó que desde el Gobierno optaron por apartar al embajador porque, según le habría dicho Koldo García, no era de los suyos. Y apuntó que en Exteriores tampoco se fiaban de la entonces ministra, Arancha González Laya.

En el marco de las negociaciones con México, De Aldama aseguró que Ábalos y su asesor le hicieron ir a un acto del PSOE en febrero de 2019 porque Sánchez quería conocerle y hablar con él. Precisó que ese día se hizo la foto con el presidente en un sitio

"reservado".

Fuentes presentes en el interrogatorio apuntan que De Aldama aseveró en sede judicial que el propio Sánchez se dirigió a él. "Gracias por lo que estás haciendo. Me tienen informado", habría dicho el presidente en referencia a sus gestiones en México, según declaró el empresario, que permanece en prisión por una investigación relativa a hidrocarburos.

Durante su relato, De Aldama se pronunció sobre la figura de Koldo García en el Ministerio de Transportes y manifestó que fue Sánchez quien le asignó como asesor de Ábalos.

En este sentido, concretó que la relación de Koldo García era con Sánchez y con el secretario de organización del PSOE, Santos Cerdán, y que pensaba que se quedaría en Presidencia con Sánchez, pero el presidente finalmente optó por enviarlo con Ábalos.

### Gestiones en Venezuela

Además de mencionar sus gestiones en México, el presunto conseguidor del 'caso Koldo' aseguró que el Gobierno también le solicitó ayuda para un asunto relacionado con el opositor venezolano Juan Guaidó porque, según dijo, la ministra de Exteriores no sabía "dónde tenía la mano izquierda".

De hecho, explicó que Ábalos le dio un escrito autorizándole como representante del Gobierno español para esas gestiones concretas. Cabe recordar que, según se desprende del sumario de la causa, De Aldama tenía estrecho vínculo con la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez.

En su declaración, el empresario hizo un repaso de la relación de España con Venezuela en 2019 y apuntó que en febrero de ese año Moncloa reconoció a Guaidó como presidente encargado para convocar unas nuevas elecciones en el país sudamericano. A su juicio, ello podría haber herido sensibilidades en el equipo de Nicolás Maduro y podría haber dado lugar al viaje de Delcy Rodríguez



a Barajas.

Sobre dicho viaje, que se produjo la madrugada del 20 de enero de 2020 y generó una crisis porque Delcy Rodríguez no podía acceder al espacio Schengen por las sanciones europeas, De Aldama reseñó que "todos" en el Gobierno sabían que la vicepresidenta venezolana venía a Barajas, que él mismo advirtió de la sanción europea y que Ábalos le dijo a la mandataria suramericana que no iba a haber problemas. "No fue un viaje sorpresa", aseveró.

No obstante, De Aldama relató que la vicepresidenta de Venezuela llegó a molestarse porque hubo un momento en el que le dijeron que no podía aterrizar en Madrid porque sería detenida. Según narró, Rodríguez insistió en que las autoridades españolas estaban avisadas e incluso dijo que España era "un país de pandereta".

El investigado señaló que una vez que Rodríguez aterrizó en el aeropuerto madrileño se le notificó al presidente del Gobierno. A su vez, apuntó que fue el propio Sánchez el que pidió que Ábalos se desplazara hasta Barajas.

Con todo, puntualizó que la vicepresidenta no bajó del avión, que solo subieron a la aeronave Ábalos y él mismo, y que ella les dijo que tenían que llamar a Sánchez porque si no solucionaban su paso por Barajas iba a haber un "problema grande".

En su declaración, el empresario aseguró que el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, se encargó de que el comisario de Barajas permitiese que la vicepresidenta venezolana estuviese en el aero-

puerto y negó que hubiese maletas con oro.

En este sentido, insistió en que Sánchez y Grande-Marlaska estaban al tanto de que la 'número dos' de Maduro volaría a Madrid. De Aldama incluso sostuvo que facilitaba su teléfono móvil para la interlocución con la vicepresidenta venezolana.

### Cena con Delcy

Además, apuntó que estaba organizada -desde unos veinte días antes- una "reunión a nivel de ministros" con Delcy Rodríguez y otra "a nivel de secretaría general del PSOE".

Sobre este extremo, explicó que la reunión con los miembros del Gobierno sería una "cena" con el propio Sánchez y Marlaska; la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera; el ministro de Sanidad, Salvador Illa; y el ministro de Transportes, José Luis Ábalos, entre otros.

Añadió, además, que el Ministerio del Interior estaba a cargo de las gestiones para organizar el encuentro en un chalet de El Viso, en Madrid, y que "mandó" al CNI y a la Policía a revisar el inmueble.

Según De Aldama, la visita de Rodríguez también incluiría reuniones con la Fiscalía General del Estado --que en ese momento estaba en una etapa de transición después de que María José Segarra cesara como jefa del Ministerio Público el 15 de enero y hasta que Dolores Delgado fue nombrada ese 26 de febrero-- y con el exjefe de Inteligencia de Venezuela Hugo 'El Pollo' Carvajal, que estaba reclamado por la Justicia venezolana y España, por aquel entonces, era su última ubicación conocida.

Las fuentes jurídicas consultadas recuerdan que De Aldama compareció ayer de forma voluntaria ante el juez que investiga presuntas irregularidades en las adjudicaciones de contratos de mascarillas a la denominada 'trama Koldo'. Según dichas fuentes, el empresario solo contestó a preguntas del instructor, del fiscal y de su abogado.

# Aldama dice al juez que Santos Cerdán recibió 15.000 euros en un sobre

la 'trama Koldo', Víctor de Aldama, aseguró ayer en su declaración voluntaria en la Audiencia Nacional que el secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, recibió un sobre con 15.000 euros, que dio 650.000 euros al entonces ministro de Transportes, José Luis Ábalos, y otros 300.000 al que fuera asesor de este último, Koldo García. El propio Koldo habría pedido para el presidente canario y ahora ministro, Ángel Víctor Torres, 50.000 euros.

Fuentes jurídicas consultadas por Europa Press señalan que el empresario contó al juez Ismael Moreno que Koldo entregó a Santos Cerdán un sobre con 15.000 euros y que él mismo dio 650.000 euros a Ábalos y 300.000 al propio Koldo. De esas cantidades relativas al exministro, 250.000 euros habrían sido comisiones por la venta de las mascarillas y los otros 400.000 euros a lo largo del tiempo.

El presunto conseguidor de la 'trama Koldo', Víctor de Aldama, aseguró ayer en su declaración voluntaria en la Audiencia Nacional que el secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, recibió un sobre En el caso de Koldo, cerca de 100.000 euros también habrían venido por el material sanitario, siempre según el empresario, mientras que le habría dado otros 200.000 euros a lo largo de su relación.

De Aldama apuntó en su declaración -- que se ha extendido por dos horas-que tuvo una discusión fuerte con los otros investigados a raíz de esas entregas y de las diversas peticiones. "Yo no soy el Banco de España, ya os estáis pasando", les habría espetado, recordando que hasta la fecha había retribuido también con pagos en especie. El empresario también aportó luz sobre algunas de sus notas que fueron reveladas en los informes de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil. 'El Gran' sería Ábalos y 'Goblins' sería Koldo. En las citadas notas, De Aldama anotó las cifras 2 millones al lado de 'El Gran' y 500.000 junto a 'Goblins' y 'casa'.

EL PSOE ANUNCIA ACCIONES LEGALES | El secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, niega haber recibido dinero del presunto conseguidor del 'caso Koldo' Víctor de Aldama y asegura que no le conoce y que nunca ha estado con él. "Rotundamente falso", afirmó.

Cerdán confirmó que el PSOE iniciará acciones legales contra Aldama por su testimonio ante el juez y afirmó que sus palabras "no tienen ninguna credibilidad". "Está en prisión preventiva y lo que hemos visto es que ha dado contra todos, sin prueba ninguna y con mentiras", añadió.

Aldama también apuntó hacia el presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, al señalar que la foto de ambos que ha trascendido en medios se hizo a petición del propio Sánchez, como agradecimiento por las gestiones que Aldama estaba llevando a cabo en México.

En este sentido, Cerdán aseguró que ni él ni el presidente Sánchez han tenido "ninguna relación con este señor", insistió en que no tiene ninguna credibilidad, porque está intentando salvarse él, está en prisión preventiva y ha acudido ante el juez "a soltar una serie de mentiras" de las que tendrá que responder ante la Justicia, apuntó.

EL PP PIDE LA DIMISIÓN DE SÁNCHEZ | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, pidió ayer de nuevo la dimisión del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, tras las declaraciones ante el juez del presunto conseguidor del 'caso Koldo', Víctor de Aldama, y se dirigió a los socios del PSOE porque, a su juicio, deben "preguntarse qué ganan protegiendo esta podredumbre". Por eso, se ofreció para explorar una posible moción de censura, sin llegar a pronunciar en ningún momento esta herramienta parlamentaria.

"Yo no tengo los votos para cambiar al Gobierno, pero si alguno de los socios quiere acabar con todo esto, que sepa que estoy a disposición de una nueva etapa en nuestro país", declaró Feijóo en una comparecencia sin preguntas en el Congreso.

El presidente del PP señaló que las revelaciones que se están conociendo evidencian que Sánchez "no ha venido a servir sino a servirse".



### ASOCIACIÓN DE LA PRENSA DE MÁLAGA

La comisión de Pleno de Economía, Recursos Huma-

nos, Comercio y Contratación aprobó ayer la concesión de la Medalla de la Ciudad de Málaga a la Asociación de la Prensa de Málaga (APM), con ocasión del 120 aniversario de su crea-



La propuesta salió adelante

con los votos a favor del grupo del equipo de Gobierno del PP, grupo municipal socialista y Con Málaga, y la abstención de Vox.

En la propuesta se argumenta que "la Asociación de la Prensa de Málaga ha representado desde su nacimiento y hasta el día de hoy los intereses de los profesionales del periodismo malagueño, siendo la institución más veterana de cuantas han surgido en Málaga con este mismo fin, y la única que ha sobrevivido durante tan largo periodo de tiempo a tantas coyunturas difíciles por las que ha atravesado la historia de nuestra ciudad y la del propio periodismo".

La presidenta de la asociación, Elena Blanco Castilla, ha subrayado el valor de esta distinción, "especialmente por el respaldo a la importancia del Periodismo en una sociedad democrática": "Es un acicate para seguir defendiendo la profesión, con mayor responsabilidad si cabe", ha asegurado.

**DETENIDOS** | La Policía Nacional ha esclarecido una tentativa de asesinato, con uso de armas de fuego, acontecida el verano del año pasado en Marbella. La operación se salda con tres detenidos en Francia.

Los presuntos autores del incidente, tres hombres de 23, 26 y 28 años, relacionados todos con el crimen organizado, efectuaron al menos dos disparos en una terraza de un restaurante contra un miembro de una organización rival, que logró salir ileso del tiroteo y emprender la huida.

Los sospechosos han sido detenidos en Francia, con la colaboración de las autoridades galas, en virtud a órdenes europeas de detención y entrega por el intento de homicidio, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado. El crimen fallido tuvo lugar la tarde del pasado 18 de julio de 2023, sobre las 17.45 horas. Varias detonaciones en la terraza de un establecimiento, en la avenida de Naciones Unidas, puso en alerta a la Policía Nacional, que recibió varias llamadas relacionadas con el incidente, a través del Cimacc 091.

# De la Torre defiende el impuesto a las viviendas turísticas: "Lo veo tan claro y tan fácil"

la Torre, ha defendido que el cambio legislativo para poder establecer un impuesto a las pernoctaciones en viviendas turísticas "daría una respuesta muy adecuada, muy flexible", al haber municipios que no tengan ese problema y no tengan que poner ese impuesto. "Lo veo tan claro y tan fácil", ha valorado De la Torre.

"Para que no haya una demonización --de las viviendas turísticas-entiendo clarísimo que se puede generar millones de euros, no digo cantidades de cifras enormes, pero sí importante, que puede ayudar a algunas miles de familias malagueñas en el pago de su alquiler, que lo necesitan", ha explicado. "Si eso es posible, ¿Por qué no lo ponemos en marcha?", ha preguntado.

Así lo ha señalado De la Torre tras conocerse que ha enviado una carta al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, para pedir disponer de un a pagar el turista, no el propietario y

El alcalde de Málaga, Francisco de marco jurídico que permita establecer un impuesto a las pernoctaciones en las viviendas turísticas y que se destinaría a subvencionar los alquileres de familias que por su situación económica o social les resulte muy difícil acceder a una vivienda. Cabe recordar que también envió sendas misivas a los Ministerios de Turismo y Vivienda.

> Cuestionado por si la tasa se debería también poner a los hoteles, como planteó al Ministerio de Turismo, De la Torre ha opinado que "ahora lo que urge" para Málaga "es que la tasa se pueda poner en materia de vivienda turística donde trato de que el sector de viviendas turísticas lo vea bien, lo entienda como positivo para su propio sector".

> Es más, ha continuado como ejemplo, "si yo tuviera vivienda turística, permíteme que hablen esos términos, sería el primero que la pediría. La va

el turista lo va a entender perfectamente. Va a generar unos recursos para paliar, minorar el problema que se genere por parte de esa existencia de viviendas turísticas".

"He hablado al presidente del Gobierno sólo de este tema porque es lo que ahora urge. Y lo veo tan claro y tan fácil". Así, ha subrayado que "si eso es posible, ¿Por qué no lo ponemos en marcha? Los hoteles es un tema distinto", ya que redunda más en el turismo de calidad y ha dicho que debe ser en consenso y será el Gobierno el que tendrá que decidir cómo lo plantea si conjuntamente o si lo haría vivienda turística con esa finalidad y el de hoteles con otra.

Precisamente, De la Torre también se ha referido a la conversación que ha mantenido con la Asociación de Profesionales de Viviendas y Apartamentos Turísticos de Andalucía, que ha calificado de "interesante y

# Denunciado el conductor de un camión por positivo en tres tipos de drogas y circular con exceso de peso

Agentes de la Guardia Civil, pertenecientes al Subsector de Tráfico de Málaga, han denunciado al conductor de un camión por circular con exceso de peso y por dar positivo en tres tipos de drogas.

Los hechos tuvieron lugar durante un control de vigilancia del transporte por carretera que los agentes realizaban en la autopista AP-46 sentido Málaga, término del municipio de Casaberme-

El conductor circulaba con un camión cargado de diversa mercancía excediendo en 1.050 kilogramos el peso permitido, lo que suponía un 32% más

del peso estipulado para este tipo de vehículo.

Los guardias civiles realizaron a esta persona la prueba de alcohol y drogas, arrojando un resultado positivo en THC, cocaína y anfetamina, ha indicado la Guardia Civil en un comunicado. Así, los agentes procedieron a inmovilizar el vehículo y a

denunciar los hechos a la Ley de Seguridad Vial y al Reglamento de Transportes. Tras serle realizado pruebas de alcohol y de drogas, arrojó resultado positivo en THC, cocaína y anfetamina, quedando el vehículo inmovilizado hasta que un conductor habilitado se hizo cargo del vehículo.



# **ESTAMOS CERRADOS** iiiVOLVEMOS 4 DE DICIEMBRE!!!



iVisita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!



compra online 🔏 www.govez.es

Fundada en 1961



**PAPELERÍA** 



# El Ayuntamiento instala nuevas papeleras inteligentes para optimizar el servicio de recogida de residuos

Estos equipamientos compactan la basura y avisan al servicio de Limpieza cuando están llenos para poder retirar el contenido de su interior

girola ha instalado un total de 14 nuevas papeleras inteligentes para optimizar el servicio de recogida de residuos en diferentes puntos de la ciudad. Los nuevos equipamientos compactan la basura y avisan al servicio de Limpieza cuando están llenos para poder retirar el contenido de su interior. Esta solución innovadora reduce en más del 85% el número de desplazamientos para extraer los desperdicios que los ciudadanos dejan en ellos.

Así lo dio a conocer ayer

El Ayuntamiento de Fuen- la edil responsable de esta área municipal, Carmen Díaz, acompañada por la teniente de alcalde de Los Boliches, Rosa Ana Bravo. Esta iniciativa, que ha requerido de una inversión de 69.938 euros, se enmarca dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por los fondos europeos, Next-Generation-EU.

> "Hoy instalamos 14 nuevas papeleras inteligentes, que son de dos tipos distintos: por un lado tenemos las que son de envases y por otro, las que están destina

das a la basura orgánica", explicó Carmen Díaz, señalando que "la intención es seguir incrementando este parque de papeleras con un objetivo doble: en primer lugar, compactan la basura y tienen un sistema que avisa cuando están llenas y el operario viene y las cambia, por tanto el personal no tiene que estar pendiente de si está llena o no y ese recurso humano se puede destinar a trabajar en otras cosas; por otro lado, cuidamos el medio ambiente y nos convertimos en una ciudad cada vez más sostenible".



Bravo y Díaz durante la instalación de las papeleras inteligentes en la plaza Pedro Cuevas.

Todo ello viene a mejorar la imagen de este tipo de contenedores al impedir que las papeleras estén llenas de basura y se desborden.

Díaz detalló los puntos donde se están instalando las nuevas papeleras, que irán ubicadas "en la Plaza Pedro Cuevas y donde está la parada de autobús de la tenencia de alcaldía, también instalaremos otras dos en la zona del ambulatorio de Los Boliches, así como en la plaza de la Hispanidad, en las proximidades de la estación de autobuses, en la plaza de la Constitución, en el Skate Park Ignacio Echeverría y otras dos en la calle Mallorca, en las inmediaciones de los colegios Andalucía y Cervantes".

En este sentido, la edil, señaló que "las instalamos en sitios donde se puedan optimizar tanto los recursos humanos como seguir aumentando la dotación y que el Ayuntamiento contribuya a la sostenibilidad y a la mejor calidad del medio ambiente".

Otro aspecto de las nuevas papeleras inteligentes destacadas por la edil es que están embellecidas con vinilos de fotografías de la ciudad. "Este tipo de papeleras se encuentran en grandes ciudades de España, pero la empresa las viniló por primera vez cuando vinieron a Fuengirola volver a producir".

y la verdad es que quedan mucho más bonitas que el modelo original", incidió.

Para concluir, Díaz avanzó que ya se está tramitando el contrato para adquirir una treintena más de papeleras de este tipo, "con el objetivo de ir retirando las pequeñas papeleras, que tienen el inconveniente de que se llenan muy rápido y tenemos que tener a operarios vigilando continuamente el estado en que se encuentran y además, en días de lluvia y aire, es frecuente ver cómo vuelan las bolsas de las papeleras con los residuos dentro. Una imagen que con estos nuevos equipamientos no se va a

# Patricia García-Rojo cocrea una novela con 800.000 estudiantes hispanohablantes

Patricia García-Rojo, autora jiennense afincada en Fuengirola, se ha embarcado en la cocreación de una novela junto a 800.000 estudiantes de España y Latinoamérica. El proyecto se está llevando a cabo a través de "Fiction Express", una plataforma utilizada por más de 1.500 centros educativos en España y en más de 8.000 en todo el mundo. El objetivo es afianzar el hábito lector de los estudiantes y mejorar su competencia lingüística, trabajando la lengua de manera integral con un método empoderador.

Así, desde el pasado 1 de noviembre y a lo largo de 5 semanas, cada viernes se publica un nuevo capítulo de esta novela, escrito en función de los votos de los lectores, quienes además pueden interactuar con García-Rojo a través de un foro. "Las estrellas que piso" es la cuarta novela de la autora en Fiction Express, donde cuenta la historia de Bea, alumna que curso segundo de Bachillerato y aspira a convertirse



en poeta. Para Navidad, el profesor de Filosofía presenta un reto: compartir el sueño de su vida con otro alumno escogido al azar. A Bea le toca explicárselo a Luis y escuchar las aspiraciones de Iván. Mientras el destino los une entre deseos y confesiones, la joven debe enfrentarse a sus miedos.

### **Autora**

Patricia García-Rojo, nacida en Jaén en 1984, inició su carrera literaria tras ganar el Premio Andalucía Joven de Narrativa en 2007, publicando "La fábrica Creator" en 2008. En 2013 fue finalista del Premio Gran Angular, que ha ganado en dos ocasiones: en 2015 con la novela "El mar" y en 2023 con "El verano en que llegaron los lobos". En 2018 fue finalista del Premio Celsius y en

2019 ganó el Premio Ciudad de Málaga de Literatura Infantil con "El secreto de Olga". Actualmente reside en Fuengirola y es profesora de Lengua en Mijas.

### **Fiction Express**

Fiction Express (www. fictionexpress.com) es una plataforma que conecta lectores con autores profesionales, basada en el diálogo creativo. A través de sus votaciones, los usuarios toman el mando de su experiencia lectora, eligiendo los acontecimientos que deberían suceder en la historia. De este ejercicio de lectura y cocreación derivan varias propuestas para la valoración de los usuarios: el foro, la plataforma de votaciones, un cuestionario, la elaboración de un provecto, así como otros ejercicios de comprensión y redacción para trabajar todas las dimensiones de la lengua. El objetivo es afianzar en los estudiantes el hábito lector y mejorar la competencia lingüística y el diálogo creativo trabajando la lengua de manera integral.





# La Unidad VioGen de la Policía Local atiende actualmente a 51 mujeres víctimas de malos tratos

Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional

La Unidad VioGen de la ción a la Mujer, para que Policía Local de Fuengirola está atendiendo actualmente a 51 mujeres víctimas de malos tratos. Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional.

Desde la Jefatura local se recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016.

El responsable de Seguridad Ciudadana, José Luis Ponce, señaló a este respecto que, "somos conscientes de la problemática tan grande y del desamparo que esas mujeres pueden sentir y el Ayuntamiento, a través de esta herramienta que es la Unidad VioGen de Policía Local, se hace cargo, sin ser su competencia, para ayudar en la medida de lo posible y estar cerca de las víctimas de esta situación tan delicada y tan sumamente peligrosa que es la violencia de género".

Por su parte, la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornao, explicó que "la Unidad VioGen está en continuo contacto con el Cen-

(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

toda mujer que se encuentre en una situación de violencia pueda tener la atención especializada que ofrecen los agentes, a quienes muchas usuarias califican como sus ángeles de la guarda y eso es algo a poner en valor. Además, también nos coordinamos para ofrecer atención especializada con una abogada, una psicóloga y una informadora, para poder conectarlas con todos los recursos que las administraciones ponemos a disposición de aquellas mujeres que están pasando por una situación de violencia".

En ese sentido, Bornao destacó "el trabajo trasversal y coordinado que realizan distintas áreas del Ayuntamiento para ofrecer la mayor protección y los mejores recursos, no sólo a las mujeres que están padeciendo este tipo de violencia, sino también en muchos casos a sus familias, pues también tenemos recursos para los hijos e hijas menores de edad en el Centro Municipal de Información a la Mujer".

### Mujeres atendidas desde 2021

VioGen es un programa de protección a las víctimas de violencia de género, creado por el Gobierno de Espa-



La Policía Local recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016

rentes cuerpos policiales municipales, autonómicos y nacionales, para atender a las mujeres que padecen agresiones a manos de sus parejas y prevenir, de esta forma, situaciones que pongan en riesgo su integridad.

La Policía Local de Fuengirola se integró en esta iniciativa el 15 de junio de 2021 con la creación de un grupo compuesto por un oficial y dos agentes protectores, aunque fue en octubre del mismo año, tras el periodo de formación, cuando inició su actividad. Desde ese momento hasta la actualidad, un total de 108 mujeres han recibido atención por parte de estos agentes.

Dicha Unidad dispone de una oficina, en la Jefatura de la Policía Local, dos ordenadores conectados a la Red VioGen, tres teléfonos móviles operativos las 24 horas del día y los 365 días del año, así como un vehículo camuflado para realizar los seguimientos.

### Labores

Entre las labores de los agentes adscritos a la Unidad VioGen de la Policía Local de Fuengirola está la comprobación del domicilio e identificación del presunto agresor y la denunciante, a la que facilitan teléfono de atención del agente protector; entrevista exhaustiva de todas aquellas circunstancias que tengan que ver con su seguridad personal; elaboración de un plan de seguridad personalizado (PSP), que se explica pormenorizadamente a la denunciante; y entrega de un listado con los números de teléfonos de emergencias y asistenciales.

Asimismo, los policías realizan un seguimiento periódico de los casos activos y una evaluación de los riesgos que corren las víctimas. Sus informes v labor de campo sirven, igualmente, a otras instituciones de protección de las mujeres, como la Subdelegación del Gobierno, la Autoridad Judicial o los demás cuerpos policiales.

La Policía Local recuerda que es fundamental denunciar cualquier situación de violencia que se produzca en el entorno de la pareja o por razón de sexo. Para ello, dispone de esta Unidad, en las instalaciones de la Jefatura del cuerpo o los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machis-







# DÍA DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

# Fuengirola conmemora el 25 de noviembre con un amplio programa de actividades y acciones de sensibilización

Talleres y charlas de prevención, mesas temáticas de libros en las tres bibliotecas, campañas de sensibilización y una carrera solidaria, entre otras actividades, conforman la programación

El Ayuntamiento de Fuengirola conmemorará el 25 de noviembre, fecha en que se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, con un amplio programa de actividades y acciones de sensibilización, que se extenderán hasta el día 29 de noviembre.

Distintos talleres y charlas de prevención, mesas temáticas de libros en las tres bibliotecas de la ciudad, diferentes campañas de sensibilización y una carrera solidaria, entre otras actividades, conforman la programación, que tendrá uno de sus puntos álgidos el día 25 de noviembre con la lectura de un manifiesto institucional en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12.00 horas y la posterior celebración de una mesa redonda con las aportaciones de los niños y niñas del Consejo Local de Infancia y Adolescencia.

"La Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social programa diferentes acciones de sensibilización en materia de igualdad y prevención de la violencia de género, en conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. Se trata de un programa elaborado trasversalmente junto a las concejalías de Deportes, Cultura, Educación, Movilidad, el Área de Tercera Edad de la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social, así como la Biblioteca Pública Miguel de Cervantes", explicó Bornao.

### Programación

Así las actividades comen-

zaron el 5 de noviembre con un entrenamiento al aire libre, impartido por Eugenia Guillén, entrenadora especializada en recomposición corporal femenina, seguido de la representación teatral de la obra 'Yerma', de Federico García Lorca, por la Asociación cultural Teatro de Mijas, el 9 de noviembre.

En cuanto a las actividades organizadas en colaboración con el Área de Cultura, la edil destacó que el pasado martes 12 de noviembre "se pudo disfrutar del encuentro con la escritora y ensavista española Remedios Zafra, quien orienta su trabajo reflexivo y de investigación al estudio crítico de la cultura contemporánea, el feminismo, la transformación del trabajo creativo y las políticas de la identidad en las redes. Además, el vier-



El día 25 en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12:00 horas, se dará lectura a un manifiesto institucional por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

nes 29 se llevará a cabo una reunión del Club de Lecturas Pasajeras. Las personas participantes comentarán la obra "Los Divinos", de Laura Restrepo, han elegido este libro por ser un alegato contra el feminicidio.

Por otra parte, durante todo el mes de noviembre, en las Bibliotecas Francisco de Quevedo, Miguel de Cervantes y Lope de Vega, con el objetivo de dar visibilidad, se mantendrá una mesa temática de libros sobre violencia de género, mujer, igualdad, feminismo y educación contra la violencia.

### Pacto de Estado

Dentro del marco de actuación del Pacto de Esta-

do contra la Violencia de Género, se llevarán a cabo dos actividades: 'Coplas que nos han matao', celebrada aver jueves en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, en colaboración con el Área de Tercera Edad, de la mano de Macarena Albarracín, cantante y comunicadora y Javier Tapia al piano. Y, por otra parte, el próximo miércoles 27, a las 17.00 horas, se celebrará una charla para la formación y sensibilización en materia de violencias sexuales dirigida a las Fuerzas y cuerpos de Seguridad del Estado.

Hoy viernes 22 se realizará en el Edificio de Colores, en horario de 17.00 a 19.00 horas, el taller 'El Potencial está en ti', de la mano de Rocío Villarreal, coach personal y profesional, formadora en aprendizaje experiencial. El objetivo de esta actividad es brindar la oportunidad de auto conocerse, fijar metas claras e identificar fortalezas.

La actividad es gratuita y las inscripciones se podrán realizar vía email en el correo igualdad@fuengirola.org y a través de la Tarjeta Ciudadana. El aforo será de 15 personas.

Asimismo, durante todo el mes, y en colaboración con la Concejalía de Movilidad y Telpark, se ha impulsado la campaña 'Aparcar la Violencia' en los parquímetros de zona azul de la ciudad, con el objetivo de concienciar a la ciudadanía y facilitar el acceso a recursos

El domingo 24 tendrá lugar VIII Carrera Solidaria Fuengirola Contra la Violencia Machista, organizada

### **MANIFIESTO**

La programación alcanzará uno de sus puntos álgidos el día 25 de noviembre con la lectura de un manifiesto institucional en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12.00 horas, por parte de la alcaldesa Ana Mula. Posteriormente dará lugar una Mesa Redonda con el Consejo Local de Infancia y Adolescencia, donde se visionará un vídeo del trabajo del consejo sobre el 25N y finalizará con las aportaciones de los niños y niñas sobre el mismo. Trabajarán conceptos como los diferentes tipos de violencia, la coeducación, los recursos disponibles a nivel nacional y provincial, entre ellos el CMIM (Centro Municipal de Información a la Mujer de Fuengirola) y las relaciones sanas como medida de prevención y aprenderán cómo acceder a datos y recursos sobre violencia machista. Para concluir, Cristina Bornao dio las gracias "a

por el Área de Igualdad y la Concejalía de Deportes, en el Recinto Ferial a las 10:00 horas.

todas las áreas municipa-

les que han participado

en la elaboración de esta

programación de activi-

dades, por su apovo a los

diferentes colectivos que

trabajan en este ámbito y,

sobre todo, agradecer a la

ciudadanía y a los centros

educativos, que se vuel-

can siempre con nuestras

iniciativas".

Las inscripciones de la carrera estarán disponibles hasta el 21 de noviembre en la web:https://www.dorsalchip.es/carrera/2024/11/24/VIII\_Carrera\_Contra\_la\_Violencia\_Machista.aspx





SE TRATA DE UNA ZONA DEDICADA A ECOGRAFÍAS, DENSITOMETRÍAS Y MAMOGRAFÍAS

# El Hospital Vithas Xanit Internacional cuenta con una nueva área de Diagnóstico por la Imagen

Las tres pruebas se han concentrado en una nueva zona para facilitar el circuito de pacientes. Esta área ha sido acondicionada para ofrecer una experiencia más confortable para el paciente

El Hospital Vithas Xanit Internacional cuenta con una nueva área de Diagnóstico por la Imagen, una zona dedicada a la realización de ecografías, densitometrías y mamografías. Además, el centro ha adquirido un nuevo mamógrafo, un Hologic Selenia 3D 6000, que produce menos radiación sobre el paciente.

Esta ampliación permite optimizar el circuito de pacientes, facilita su recorrido al concentrar en un mismo espacio estas tres pruebas, y evita desplazamientos de los pacientes que tienen que someterse a ellas. La nueva zona ha sido acondicionada y mejorada para ofrecer un entorno más amigable y accesible, contribuyendo a una experiencia más confortable y eficiente para los pacientes. Estas mejoras reflejan el compromiso del Hospital Vithas Xanit Internacional con la calidad asistencial y la innovación tecnológica.

Según José Antonio Ródenas, director gerente del Hospital Vithas Xanit Internacional, "el objetivo de esta nueva área es proporcionar a nuestros pacientes un servicio de diagnóstico más ágil y preciso, en un entorno diseñado para su comodidad y bienestar. Creemos firme-

mente en la importancia de integrar la tecnología más avanzada con un enfoque centrado en el paciente."

### **Nuevo mamógrafo**

Por su parte, el Dr. Ignacio Álvarez, jefe del servicio de Diagnóstico por la Imagen, añade que estas nuevas instalaciones cuentan también con un nuevo mamógrafo, un Hologic Selenia 3D 6000. "Este avanzado sistema de detección de cáncer de mama combina la mamografía en 2D con la tomosíntesis 3D".

"Disponemos de uno de los nuevos avances de la mamografía que es la tomosíntesis de mama, la cual es una técnica más sensible, radia menos y es más eficaz en la detección de las lesiones de mama. El aparato es similar a un mamógrafo pero nos permite realizar una reconstrucción tridimensional de las imágenes de mama lo que se asocia a una mayor eficacia en la detección de patologías mamarias. Se ha demostrado que la tomosíntesis descubre un 40% más de tumores que la mamografía", resume el Dr. Ignacio Alvarez

Además, el jefe de servicio de Diagnóstico por la Imagen del Hospital Vithas Xanit añade que "hemos incorporado la realización de biopsias con aguja de vacío, permitiendo esta técnica obtener una mayor cantidad de muestras de mejor calidad, así el diagnóstico es más seguro. También es posible extirpar completamente una lesión sin necesidad de operar, es decir, se puede utilizar para tratamiento no quirúrgico de determinadas lesiones mamarias".

"En resumen, el mamógrafo Hologic Selenia 3D 6000 es una herramienta valiosa para la detección temprana del cáncer de mama y ofrece una experiencia más cómoda para las pacientes", aclara Bárbara Torres, directora médica del Hospital Vithas Xanit Internacional, quien añade "que el hospital continúa así su misión de brindar atención médica de excelencia, incorporando tecnología de vanguardia y creando espacios que promuevan la salud y el bienestar de sus pacientes".

Por su parte, Javier Almoguera, director técnico de Vithas Vithas Red Diagnóstica, puntualiza que con la nueva imagen de tomosíntesis se consigue detectar hasta un 65% más de cánceres invasivos que con la imagen 2D convencional, a la vez que reducimos en un 45% la dosis generada, sien-



Nuevo mamógrafo

do además el único sistema 3D que dispone de aprobación FDA para mujeres con mama densa comparándola nuevamente con 2D, tratándose del sistema más rápido del mercado con tan solo 3,7 segundos de compresión para adquirir todo el ángulo del examen mamario.

El Hospital Vithas Xanit Internacional continúa así su objetivo de brindar atención médica de excelencia, incorporando tecnología de vanguardia y creando espacios que promuevan la salud y el bienestar de sus pacientes.

### **Sobre Vithas**

El grupo Vithas está integrado por 20 hospitales y 38 centros médicos y asistenciales distribuidos por 14 provincias. Los 12.600 profesionales que conforman Vithas lo han convertido en uno de los líderes de la sanidad española. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica y la central de compras PlazaSalud.





**PERIÓDICO GRATUITO** 



Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com

# Juventud organiza el 14 de diciembre una jornada de Paintball en Antequera

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola ha organizado una jornada de Paintball en Antequera que tendrá lugar el día 14 de diciembre. Así lo dio a conocer el concejal Isaac Vargas quien explicó que la actividad tiene un precio de 15 euros y que las inscripciones se pueden formalizar, a partir de las 22.00 horas de hoy viernes 22 de noviembre, a través de la Tarjeta Ciudadana.

"Es un placer anunciar una de las actividades más esperadas del año por los jóvenes de nuestra ciudad: la jornada de paintball en Antequera. Una actividad emocionante en la que pasaremos una mañana plena de juegos y acción que podremos disfrutar en un entorno natural", destacó Vargas, señalando que "damos la oportunidad a 50 jóvenes de Fuengirola de participar en este evento, que es una experiencia única en la que podremos disfrutar de aventuras, estrategia, juego en equipo y compañerismo".

Se trata de una actividad dirigida a jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y 35 años, empadronados en Fuengirola.

"La actividad tiene un coste simbólico de 15 euros e incluye el trans-



El precio de la actividad es de 15 euros y las inscripciones se pueden realizar desde hoy viernes, a las 22 horas, a través de la Tarjeta Ciudadana

porte en autobús ida y vuelta, todo el material necesario para practicar esta disciplina, así como los elementos de protección", ha señalado el edil, indicando que "los asistentes podrán participar en tres modos de juego: Captura la bandera, Protege al jefe y Batalla entre equipos".

Las inscripciones se este viernes 22 de noviembre a través de la Tarjeta Ciudadana. "Es una actividad muy

demandada por nuestros jóvenes y por ello, recomiendo a todos los interesados estar muy pendientes y realizar la inscripción lo antes posible, ya que contamos con plazas limitadas".

La salida hacia Antequera está prevista el día 14 de diciembre a las 9.30 horas desde Mercacentro. La actividad de paintball comenzará sobre las 11.00 horas y el regreso será sobre las 15.00 horas.

# **TIEMPO**



Intervalos de cielos nubosos en el interior, con brumas y nieblas matinales, sin descartar precipitaciones débiles dispersas. Predominio de los cielos poco nubosos en el litoral. Temperaturas en ligero ascenso o sin cambios. Vientos moderados de componente norte, sin descartar rachas ocasionalmente muy fuertes en zonas altas durante la primera mitad del día; tendiendo a flojos variables por la tarde.



### LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 18-11-2024 **LA PRIMITIVA** 1-3-6-10-14-30 / C: 35 - R: 2



### **El Gordo**

Domingo 17-11-2024 11-14-26-27-28 / N° CLAVE: 8

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen Telf. / Whatsapp: 608 450 001

### **HORÓSCOPOS**



ARIES.- Hoy deberías aprovechar esas dotes que tienes para los números, Aries, porque podrías conseguir muy buenos resultados económicos.



TAURO.- Te sentirás en equilibrio, algo que mejorará las relaciones. Si tenías alguna preocupación, seguramente hoy desaparezca de tu mente. GÉMINIS.- Te encuentras dentro de una semana muy productiva



CÁNCER.- Hoy tus convicciones serán fuertes, tu expresión franca y 🔬

la mente y el cuerpo en sintonía con ello, Cáncer.



LEO.- Ten muy presente durante todo el día que si actúas con mesura e inteligencia, podrás solucionar cualquier problema que se te presente hoy.



VIRGO.- Hoy te sentirás con cierta inquietud, pero será una inquietud positiva, pues te llevará a buscar nuevas ideas y campos para explotar.



LIBRA.- Algunos imprevistos podrían sucederse hoy, Libra, pero si actúas con inteligencia y equilibrio los superarás sin demasiados esfuerzos.



ESCORPIO.- Este será un día de nuevas aventuras o de noticias procedentes de las personas que se encuentran lejos de ti pero que te estiman mucho y no te olvidan.



SAGITARIO.- Hoy te encontrarás muy sensible, pero tus emociones serán demasiado inconstantes. En general, buscarás la felicidad y el placer en tu vida.



CAPRICORNIO.- Trata de equilibrar la vida laboral y social con la íntima y te sentirás mejor, además de esta manera lograrás mejores resultados.



ACUARIO.- La naturalidad y seriedad hoy supondrán un enorme equilibrio en tu vida, Acuario, especialmente en el ámbito del trabajo.



PISCIS.- Te sentirás en equilibrio, Piscis. Disfrutarás con todo lo que hagas hoy y quizá consigas muy buenos resultados en el ámbito económico



Centro Médico Vithas Fuengirola

# Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.





Pide cita en **vithas.es** o descarga la App escaneando este QR Síguenos:









Centro Médico Vithas Fuengirola Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)